

2019年度ジュニアクラブ卒業生の皆さまからいただいた 喜びの声を紹介いたします。

合格が決まったときのお気持ちをお聞かせ下さい。

嬉しさよりもほっとしたという気持ちが第一印象でした。

小学校受験をするかどうか迷いながらからのスタートで、これらを通して娘とより向き合い、成長を感じる事が出来た事は良かったと感じる一方で、無理をさせているのではないか、結果が伴わず悲しい気持ちにさせてしまうのではないかという葛藤があった期間でもありました。

しかし、娘は受験当日に「楽しかった！」と笑顔で戻ってきてくれ、娘がたくましく成長した事を感じる事が出来た事が何よりも嬉しかったです。

娘の成長の結果として合格出来た事に、ほっとしました。

ジュニアクラブに通って良かった点
受験に際し役立った点をお聞かせ下さい。

娘は運動が苦手な所もありましたので、ジュニアクラブに通わせていただく事で、かなり運動面や行動面ではレベルが上がった様に思っております。とにかく、勉強に重点を置きがちですが、ジュニアクラブの時間は娘も楽しんで学ぶ事が出来ていましたし、気持ちの面でも強くなれたと感じています。

また、1次試験当日、2次試験当日も校門まで激励に来ていただき、娘も親である私共も安心して受験に臨む事が出来ました。

これからジュニアクラブに通って
受験をされる方へのメッセージをお願いいたします。

受験を通して振り返ってみると、ブレたり、動揺していたのは、正直自分達親だけで、ジュニアクラブの先生方は常に娘の良いところを誉めて伸ばしてくれました。

そして、娘も着実に成長していったと思います。

ジュニアクラブでの子ども達の成長を見守り、信じる事が、子どもが成長し、小学校受験の結果へと繋がっていくものと思います。

ジュニアクラブに通って良かった点
受験に際し役立った点をお聞かせ下さい。

先生方の子ども達に接する時の話し方や指示、指導の仕方、それぞれの成長過程でどのような事に取り組む事が良いのかなど、様々な観点で娘との関わり方を親として学ぶ事が出来ました。

また、先生方の魅力で娘が様々な事に頑張る切っ掛けを作ってくれました。ジュニアクラブで出来なかった事を、今度先生方に見せるんだと家庭で頑張っている姿は、娘が始めて社会性を意識したものだと思います。

普段から先生方が子ども達を誉め、認める姿から娘の意識に変化をもたらし、頑張る事、努力する事の大切さを自然に学ぶ事が出来るようになりました。

このような意味で娘の所作のベースはジュニアクラブを切っ掛けに育む事が出来、試験当日の問題傾向が変わっても影響されず、自分の持っている力を120%発揮出来た事が、試験当日の娘の「楽しかった！」という感想に繋がったと感じています。

合格が決まったときお気持ちをお聞かせ下さい。

上の兄弟がすでに志望校に通っており、姉から学校の話聞き、その姿を見て本人が兄弟と同じ学校に通いたいと願うようになったので、どうしても同じ学校に通わせてあげたいという気持ちが大きくなり、受験が近くなるとかなりのプレッシャーが親にもかかってきました。

兄弟の時よりも緊張し、試験前日はもちろんの事合否が分かるまで、眠れない日々が続きました。

合否当日、合格をいただいた時は涙が出て来る程、上の兄弟の時とは違う嬉しさと安堵の思いで一杯になりました。

これからジュニアクラブに通って
受験をされる方へのメッセージをお願いいたします。

ジュニアクラブは受験に必要な事だけでなく、これからの生活においても必要な事を沢山指導して下さいます。人の話を聞く姿勢が身に付きます。これはとても大切な事だと思います。

先生方も色々と研究されておりアドバイスを親切に教えて下さるのでどんな事でも質問をし、受験で不安になる気持ちをジュニアクラブで解消すると良いと思います。

夏期、冬期、お預かりの講習はお勧めです。内容がとても良く、他にはない指導で通わせて良かったと思いました。お預かりの講習は1人1人を先生方が細かくチェックし後で詳しく報告して下さいるので子どもの苦手な所など分かりとても良かったです。

ジュニアクラブの合宿はとても良かったです。合宿によって息子の成長を知る事が出来、また本人にも自信がつけました。息子はまた合宿に行きたいと言っています。

ジュニアクラブに通って良かった点
受験に際し役立った点をお聞かせ下さい。

先生方が毎日楽しい話し方で、子どもが次は何をするのだろうとワクワクする授業で説明も分かりやすいので、子どもが自分でも出来そうな気持ちになっていたように思います。

親が近くで子どもの集団での様子を観察出来るので、時にはイライラする事もありましたが、色々な息子の性質を知る事が出来たり、ここは良かったとかあそこは悪かったという場合の具体的な場面を共有出来てとても良かったです。

また毎回色々なパターンのトレーニングがあって、自分なりに考えて徐々に色々な対応が出来るようになったと思います。

これからジュニアクラブに通って
受験をされる方へのメッセージをお願いいたします。

子どもは楽しく、受験のストレスの発散ができました。(特に受験直前の時) 1番教えるのに不安がある行動観察を先生たちはとても上手に教えてくれました。

控えめで心配でしたがジュニアクラブに通ってから、積極的になりました。小学校受験では、ペーパーテストよりお友達との関わりを重視すると思います。

それは、日常で遊びの中で身に付けていく事ですので、早めにジュニアクラブに通った方が良いのではないかと思います。

ジュニアクラブの先生たちは本当に良い先生で、楽しく子ども達と関わっています。

受験のストレスは、子どもだけではなく親も発散できる場となっています。

これからジュニアクラブに通って
受験をされる方へのメッセージをお願いいたします。

小学校受験はプリントもたくさんこなさないといけないと思いますが、ジュニアクラブではしっかり身体を動かし発散させながら指示行動や挨拶やお行儀を教えてもらい通って良かったと思います。

規則正しい生活を基本とし、幼稚園生活をしっかり楽しみ、その上での小学校受験だと思います。

幼稚園の時間にしか出来ない事も多くあると思うので、それを中心にして、余った時間で小学校受験に向けた対策をされるのが良いと思います。

これからジュニアクラブに通って
受験をされる方へのメッセージをお願いいたします。

勉強も大切ですが、運動面や行動面も小学校受験には欠かせません。

ジュニアクラブの時間が子どもの気分転換にもなりますし、全体的に考えれば勉強だけに力を入れても合格は出来ません。

むしろ行動面が充実すれば勉強の効率も上がります。

そこを伸ばすには塾だけでは不十分だと思いました。

これからジュニアクラブに通って
受験をされる方へのメッセージをお願いいたします。

ジュニアクラブは、子どもが楽しくのびのびと学べるとても素晴らしい環境でした。

身体を動かしながら、基本からきちんと指導して頂き、楽しく過ごす間に自然と色んな理解力や対応力が身に付いてくるので、ストレスなくリフレッシュの場でもあったので本当に良かったです。

終盤には、きめ細かな指導をして頂き、試験では本当に役に立ちました。

自分で気付かせるという指導は本当に素晴らしく大変感謝しております。

合格が決まったときお気持ちをお聞かせ下さい。

ほっと胸をなでおろしました。

受験をする中で、親として、自分の子育て、今後の方向性など本当に色々な事を考え悩み、葛藤してきました。

先生方を信じ、我が子の力を信じ、家族一丸となり取り組んで来た事を走馬灯のように思い出しました。

この良い報告を帰宅した息子に伝えた時の笑顔や喜ぶ姿を想像すると胸が熱くなり、涙が溢れました。

また、今まで目標に向かいやってきた事が認められたように感じ嬉しかったです。

ジュニアクラブに通って良かった点
受験に際し役立った点をお聞かせ下さい。

上の兄弟の時からずっとお世話になっており、前身のプラトンジムからジュニアクラブに変わってからすごく内容が良くなった様に思います。

先生方も教え方がとても上手で子ども達が先生の指導を聞き集中して授業に取り組む姿は素晴らしいと思いました。

子どもは楽しく、何が大切か五感を使い学んでいき、受験までには成長した姿を見る事が出来、とても良かったです。

手先が不器用だった息子は蝶々結びをジュニアクラブで丁寧に教えていただき、親が教えなくても上手に結べるようになりました。風呂敷包みもいつの間にか学び、上手に出来るようになっていました。

息子はインターに通っている所以幼稚園での生活で学んでいく事が疎かになっていましたが、ジュニアクラブで色々教えてもらい、小学校1年生になっても困らないまでに色々な事が出来るようになりました。

これからジュニアクラブに通って
受験をされる方へのメッセージをお願いいたします。

少人数制できめ細やかに1人1人を全力でサポートしていただけるので、子ども達も生き生き、保護者もとても楽しく安心して通う事が出来ます。
子どもの良い所は伸ばし、焦らずその子の成長のポイント、タイミングを良く見てくださる指導力の高いスクールです。
個人、集団行動での他者への気遣いや次の事を考え行動する事を常に意識付け自然に楽しく学べるととても魅力的な教室です。

ジュニアクラブに通って良かった点
受験に際し役立った点をお聞かせ下さい。

このまま受験しても大丈夫かと不安に思い、ジュニアクラブの体験に参加させて頂きました。今では、1番大好きな習い事になっています。
先生方はとても熱心で息子の性格や個性を熟知しており、悩んでいる事を逆に先生からアドバイスを受ける事もあるくらい良く理解してくださっています。
良い所はさらに伸ばしていく、成長が必要な所はどう改善していけばよいか、ポイントやアドバイスを的確にしてくださり、自然に子どもも無理なく成長する事が出来ました。
教室と家庭とが協力し受験に向かっていくという信頼関係も築く事が出来たと思います。
また、良く話を聞き、自ら考え、発信し、行動する大切さも学ぶ事が何よりも経験を積み重ね、継続していく事が自信となり、成功体験が土台となると感じました。
ジュニアクラブで親子共々多くを学びました。
ご指導賜りました事誠にありがとうございました。

これからジュニアクラブに通って
受験をされる方へのメッセージをお願いいたします。

先生方は皆さん明るく気さくな感じでとても話しやすい雰囲気です。
困った事があれば些細な事でも相談しやすいと思います。子ども1人1人を
良く見ていて下さるのでその子に合った指導をして下さいます。
講習会や合宿等では後日細やかなフォローやお話があるので安心してお
任せできると思います。
子ども達は先生方を大好きになると思うので最後まで楽しく通えるはずで
す。

ジュニアクラブに通って良かった点
受験に際し役立った点をお聞かせ下さい。

運動が好きになり、色々と出来るようになったのはもちろんの事、精神面も
鍛えていただきました。
集団行動での協調性、周りのお友達に対する接し方、待つ時の態度など、
ジュニアクラブの先生方の厳しい中にもユーモアと優しさのあるご指導のお
かげで、自然に習得する事が出来ました。
また、先生方の分かりやすい的確なご指導により、鉄棒、縄とびがすぐに
上達し、家でも日々取り組むようになり、とても体力が付きました。

ジュニアクラブに通って良かった点
受験に際し役立った点をお聞かせ下さい。

娘はジュニアクラブがとても好きでした。
自分の気持ちを全面的に表現するタイプではありませんが、娘のやる気を
きちんと先生方が受け止めてくださり、それが、娘がジュニアクラブを楽しい
おもしろいという気持ちに繋がっていたのだと思います。
明るく楽しく授業をうけ、その前向きな気持ちが合格へと繋がっていったと
思っております。